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1 【拓進小学校グラウンドフェンスについて】
　拓勇西町内会

　グラウンドで子供たちがボールで遊んでいる際にフェ
ンスを越えてくることがある。
　道路で危険であり、家にぶつかる。車が傷つく被害も
出ている（石が飛ぶケースもあり）。
　フェンスを高くしたり、網目を細かくするようお願いした
い。

　拓進小学校のグラウンドフェンスにつきましては、高さ
５ｍとなっており、他校と比べても比較的高いフェンスと
なっています。
　市内の小学校にはフェンスが設置されていない学校
もあり、優先度を考えましても現段階でさらにフェンスを
高くすることは難しいことから、グラウンドを使用する児
童や団体に対して、これまで以上に注意喚起を行って
いきたいと思います。
　グラウンドの石の問題につきましては、改めて状況を
確認し今後どのような対応が可能か検討したいと思いま
す。

C 教育部
　施設課

2 【JR千歳線（沼ノ端・植苗駅間）の線路進入防止柵の設
置について（継続）】
　ウトナイ町内会

　線路への進入防止柵が設置されていない区間があ
り、誤って線路へ進入してしまい重大な事故につながる
ことも想定されることから、早急に線路進入防止柵の設
置を求めます。

　線路侵入防止柵の設置については、これまでの間、
御要望を頂き、JR北海道に対して、要請を継続しており
ましたが、本年３月に、「立ち入り禁止」の立て看板が線
路沿いに３か所設置されたところでございます。
　そのため、JR北海道からは、看板設置による侵入防止
対策の効果を見極めたいと伺っているところでございま
す。
　今後につきましても、事故防止のための安全対策の
徹底について、引き続き、要請してまいりたいと考えて
おります。

B 総合政策部
　まちづくり推進課
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3 【地域防犯対策について（継続）】
　ウトナイ町内会

　2018年に花畔公園と清流公園に防犯カメラが設置さ
れましたが、今後も犯罪の未然防止及び高齢者の見守
りを目的に、小・中学校の通学路や公園を中心に防犯
カメラの設置を求めます。

　防犯カメラの設置につきましては、令和２年度から令
和６年度までの「苫小牧市防犯カメラ設置５か年実施計
画」に基づき、市内西部地域の公園について設置を進
めることとしており、東部地域については、再編関連訓
練移転等交付金等を活用し、整備に努めることとしてお
ります。
　通学路への設置には、地域の方々の御理解など課題
の整理も必要なことから、今後、課題の整理、優先度な
どを精査し、地域性に配慮しながら、設置に向けて取り
組んでまいりたいと考えております。
　また、公園への設置につきましてもこれまでどおり、関
係部署と連携し設置に向けた検討を進めてまいります。

B 市民生活部
　市民生活課

都市建設部
　緑地公園課
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4 【地域の交通安全対策について（継続）】
　ウトナイ町内会

　ウトナイ地区は、小学生の交通死亡事故や、大型バス
と自動車の接触事故など、交通事故が後を絶ちませ
ん。交通安全対策としては、毎年、信号機の設置を求
めていますが、特に小・中学校の通学路や保育園付近
など、児童・生徒の安全確保に向けて早急に信号を設
置していただくことを求めます。
　2018年に国道234号線（中山三ツ星付近）にガードパ
イプが設置されましたが、小・中学校の通学路になって
いる第２はくちょう幼稚園付近へのガードパイプ設置を
求めます。
　横断歩道やドット線等が消えているところが多いため、
線を引いていただくことを求めます。

【ミーティング開催時回答】
　ウトナイ地区の信号機設置については、継続して苫小
牧警察署を通じ、北海道公安委員会へ要望しておりま
す。
　信号機や横断歩道の設置については厳しい状況が
続いておりますが、要望箇所の一つでありますウトナイ
西一条通のウトナイ北７丁目17先交差点の信号機設置
につきまして、北海道警察本部による現地調査が実施
され、設置に向け前向きな協議がされていると苫小牧警
察署より報告を受けているところでございますので、動
向を注視してまいりたいと考えております。
　御要望箇所へのガードパイプの設置につきましては、
道路管理者であります北海道開発局室蘭開発建設部
に要望をしておりますが、「安全が確保されている直線
の道路であることから、設置については難しい状況であ
る」と回答を頂いております。
　市として注意喚起看板を設置したところでございます
が、更なる安全対策を含め地域と一体となって継続して
要望してまいります。
　横断歩道の引き直しにつきましては、場所等を確認
し、苫小牧警察署へ要望してまいりたいと考えておりま
す。
  また、ドット線の引き直しにつきましては、現地調査や
全市的に頂く御要望の中から優先順位を決め、順次対
応を行っております。

【令和３年３月末時点回答】
　令和３年２月12日に、ウトナイ北７丁目17先交差点に
定周期式信号機が、設置されました。

B

B

市民生活部
　市民生活課

都市建設部
　道路維持課
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5 【勇の原公園の整備について（継続）】
　ウトナイ町内会

　ウトナイ地区における地域住民の懇親・交流・憩いの
場となる公園整備として、公園予定地である勇の原公
園の早期整備を求めます。

　勇の原公園の整備につきましては、現在、交付金等
の財源確保や整備方針などについて、関係部署と協議
を行い検討を進めております。
　現段階では、整備の時期等についてお示しすることは
難しい状況ですが、本公園の整備に向けた検討を引き
続き行ってまいります。

B 都市建設部
　緑地公園課
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